

Am Rande des leider verlorenen Spiels gegen die TSG Ketsch, gab es dennoch etwas zu feiern:

Unsere WB-Spielerin Kirstin Kurz wurde kürzlich in Heidelberg bei der DHB-Sichtung in das All Star-Team nominiert und hat somit sehr gute Chancen auf einen Platz in der U16-Jugendnationalmannschaft.



1. Vorstand Uli Gramm beglückwünschte sie in Blankenloch zu ihrer Nominierung. Nächsten Sonntag um 10.30 Uhr steht auch bereits das nächste Heimspiel in Blankenloch gegen den TV Nellingen an.

Auch die Zeitung wurde bereits aufmerksam:

[Die Walzbachtaler Handballerin Kristin Kurz ist auf dem Weg in die Jugendnationalmannschaft](#)

Kristin, herzlichen Glückwunsch!